



Témoignage : Mon Expérience au Centre Culturel Iasa Cyrille – Yandy

Lorsque j'ai décidé de me lancer dans l'apprentissage du français, je cherchais un endroit où je pourrais non seulement améliorer mes compétences linguistiques, mais aussi vivre une expérience d'apprentissage mémorable. C'est au Centre Culturel Iasa Cyrille que j'ai trouvé tout cela, et bien plus encore.

L'Obtention de Mon Premier Diplôme

Mon parcours au Centre Culturel Iasa Cyrille a été marqué par une étape importante : l'obtention de mon premier diplôme, le DELF. Cette réussite est le fruit du soutien précieux et de l'expertise de Monsieur Stephan, un professeur exceptionnel. Ses cours étaient non seulement instructifs mais également inspirants. Grâce à ses méthodes d'enseignement adaptées et à son approche bienveillante, j'ai pu atteindre mon objectif avec succès.

La Bibliothèque : Une Ressource Inestimable



Un autre aspect remarquable de mon expérience au Centre a été l'accès à leur bibliothèque. Cet espace me manque beaucoup aujourd'hui, car j'y ai passé de nombreuses heures à lire et à découvrir une vaste sélection de livres. Cette bibliothèque a été un lieu où j'ai pu approfondir mes connaissances et enrichir ma culture personnelle. Chaque ouvrage a contribué à mon développement intellectuel et à mon amour pour l'apprentissage.

Un Lieu d'Enrichissement Personnel et Académique

Le Centre Culturel Iasa Cyrille m'a offert un environnement d'apprentissage stimulant où chaque étudiant est encouragé à se dépasser. Les échanges enrichissants avec Monsieur Stephan et les autres étudiants ont non seulement affiné mes compétences en français mais ont également renforcé ma confiance en moi.

Mon Parcours professionnel

Après mon diplôme, j'ai d'abord travaillé en tant que secrétaire de direction, une expérience qui m'a permis de développer de précieuses compétences professionnelles.

Actuellement, je vis à Tana et j'occupe le poste de trésorière, un rôle qui me permet d'appliquer mes compétences acquises tout en continuant à évoluer dans ma carrière. Mon expérience au Centre Culturel Iasa Cyrille m'a donné les outils nécessaires pour réussir dans mon travail actuel et continuer à évoluer tant sur le plan personnel que professionnel.

En somme, mon expérience au Centre Culturel Iasa Cyrille a été profondément enrichissante. J'ai non seulement obtenu mon diplôme de DELF, mais j'ai aussi développé une passion pour la lecture et l'apprentissage qui me suit encore aujourd'hui. Je recommande vivement ce centre à toute personne cherchant à évoluer dans un cadre accueillant et professionnel.

– Yandy